



5/27 Hirado City Photo News
ホタルの里ににぎわい戻る



上中津良公会堂で「中津良川ほたるまつり」が開催されました。新型コロナウイルス感染症の影響を受け、令和2年度からは「中津良川ほたる観賞会」のみ行われており、今回4年ぶりの開催となりました。当日は、子どもたちによる和太鼓演奏やダンス、詩吟、尺八演奏、カラオケ大会など多彩なイベントのほか、地元でとれた野菜や米など特産品の販売も行われました。また、会場そばの中津良川では、飛び交うほたるが訪れた人たちを歓迎しました。

5/27 Hirado City Photo News
年間50トンの漁網を有効活用



館浦漁港で「館浦漁業協同組合漁網リサイクル施設開設所式」が開催されました。館浦漁協は、化学メーカーの帝人（東京都）、漁網製造の木下製網（愛知県）と連携し、まき網漁業で使うポリエステル製漁網（PET漁網）のリサイクル技術確立と温室効果ガス排出削減のために取り組み、昨年8月に環境省の実証事業に採択されました。使用済みPET漁網は、国内で年間約1,300トン、館浦漁協で年間約50トンが廃棄されており、再資源化による有効活用に期待が高まります。

5/23 Hirado City Photo News
フルートの音色に揺れる花びら



ANJINローズガーデン（崎方公園）で第5回春のANJINバラ展が開催されました。バラ園は、徳川幕府の外交顧問を務めた三浦按針ことウィリアム・アダムスの没後400周年事業の一環として整備されました。バラ展では、「ウィリアムアダムス」をはじめとする50種類以上のバラの紹介や、バラ苗の販売のほか、山川俊子さん、継宗一美さんのフルートとオカリナの演奏で、往年の名曲「海、その愛」を含む8曲の美しい音色がバラ園に響きました。

5/13~21 Hirado City Photo News
春の味覚とお酒を楽しんで



平戸藩の春めぐりの一環として、第19回志々伎漁協お魚まつり、福田酒造と森酒造場の蔵開きが開催されました。13日、4年ぶりに開催されたお魚まつりでは、地元小学生のよさこいやマグロの解体ショーなどが行われ、鮮魚の販売には長蛇の列ができていました。13日～14日の福田酒造の酒蔵開きでは、「長崎美人」の蔵開き限定酒などの試飲や、20日～21日の森酒造場の酒蔵開きでは、「飛鷹」の利き酒大会が行われ、愛飲家が詰め掛けました。

6/12 Hirado City Photo News
介護に従事する人材を応援



平戸市役所3階会議室で、令和5年度平戸市介護職人材確保支援事業賞賜金交付式が行われました。市内における介護職の人材確保のため、平成30年度から行われているもので、令和4年度から「30歳以下の新規採用職員」、「満31歳以上50歳以下で過去に介護職勤務経験がない新規採用職員」などへ対象が拡大されました。今回は、新規就業者4人と継続勤務者4人の合計8人の介護従事者に、市長が賞賜金を手渡し、本市の介護を担う若手人材の皆さんを激励しました。

6/4 Hirado City Photo News
虫の日は昆虫園で遊ぼう



6月4日の「虫の日」にちなんだイベント「64(むし)まつり」がたびら昆虫自然園で行われました。手作り雑貨・昆虫グッズの販売や、スマートボール・ボードゲームなどのアナログゲーム、竹馬・竹とんぼ・折り紙・コマ回しなどの昔遊びの体験コーナーがあり子どもたちは夢中になって遊びました。また、昆虫園の散策を楽しんだ後は、生地をこねて、好きな具材をトッピングし窯で焼いた、アツアツの手作りピザにたくさんの家族が舌鼓を打ちました。

5/27 Hirado City Photo News
按針の意志を継ぐ者として



崎方公園で、徳川家康の外交顧問として重用され、平戸で生涯を終えた三浦按針ことウィリアム・アダムスを偲ぶ「第28回按針忌」が開催されました。列席した英国総領事キャロリン・ジェーン・デヴィッドソン氏は、「按針の功績を称えるとともに、その意志を受け継ぐものとして、英日の関係発展に尽力したい」と献辞を述べました。また、松浦家第41代当主で茶道鎮信流の松浦章ご宗家によりたてられた茶が捧げられ、参列者も墓石前に故郷イギリスの国花のバラを献花しました。

5/26~28 Hirado City Photo News
帰ってきた津吉茶市



津吉町一帯で「第69回津吉茶市」が4年ぶりに開催されました。沿道には地元特産品をはじめ、新茶の販売など、地元や九州各地から集まった露店が軒を連ねていました。会場では、職場対抗歌合戦や早食いロシアルーレット、eスポーツ大会など、期間中は、たくさんの催し物で、津吉地区が朝から夜まで大いににぎわっていました。また初日には、津吉小学校・野子小学校の児童によるお仕事体験販売店が設けられ、子どもたちが元気な声でドーナツや魚などを販売していました。